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線
せん

が 引
ひ

いてある、漢
かん

字
じ

の 正
ただ

しい 読
よ

み方
かた

を 選
えら

びましょう！ 

  

Q1：週末
しゅうまつ

に 温泉に 行
い

きませんか。 

①おんせん  ②おっせん  ③おっさん  ④うんせん 

 

Q2：湖の 周
まわ

りを 散
さん

歩
ぽ

しました。 

①うみ   ②みず  ③みずうみ  ④みすうみ 

 

Q3：日本
に ほ ん

では 竜巻が ありますか。 

①たっまき  ②たっまさ  ③たつまさ  ④たつまき 

 

Q4：最近
さいきん

 宇宙に 興味
きょうみ

があり、勉強
べんきょう

しています。 

①うちう   ②うちゃう  ③うちゅう  ④うちょう 

 

Q5：生物の 授業
じゅぎょう

が あるので、理科室
り か し つ

に 行
い

きます。 

①しょうもの  ②しょうぶつ ③せいもの  ④せいぶつ 

  


